Los efectos perversos de la técnica

I. Responde a las siguientes preguntas:

¿Cuál es la diferencia entre el arte y la técnica? (100 palabras mínimo)

El arte y la técnica son dos conceptos distintos pero interrelacionados en el ámbito creativo. El arte se refiere a la expresión estética, la creatividad y la comunicación emocional a través de diversas formas y medios. Se centra en la originalidad, la interpretación subjetiva y la libertad de expresión. Por otro lado, la técnica se refiere al dominio de habilidades, conocimientos y métodos específicos para lograr un resultado deseado. Se basa en la aplicación sistemática de reglas, principios y procedimientos establecidos. Mientras que el arte se enfoca en la inspiración y la visión personal, la técnica se basa en la práctica, el aprendizaje y la aplicación de habilidades técnicas específicas. En resumen, el arte se

centra en la expresión creativa, mientras que la técnica se enfoca en el dominio práctico y la ejecución precisa.

 ¿Crees que la técnica es la responsable de los problemas de la humanidad? (100 palabras mínimo)

No se puede atribuir la responsabilidad de todos los problemas de la humanidad exclusivamente a la técnica. La técnica en sí misma es neutral y puede utilizarse tanto para fines positivos como negativos. Los problemas de la humanidad son multifacéticos y tienen raíces en diversos factores, como la falta de ética, la desigualdad, la falta de comprensión y empatía, entre otros. Si bien la tecnología y la técnica pueden contribuir a algunos problemas, también ofrecen soluciones y avances significativos en áreas como la medicina, la comunicación y la sostenibilidad. Es fundamental evaluar cómo se utiliza la técnica y cómo se gestionan sus

implicaciones éticas para minimizar los problemas y maximizar los beneficios.

II. Medita un poco sobre lo que es la técnica.

Piensa en algo que deseas en un futuro cercano. Piensa en Andrés en cómo él logró desarrollar su técnica de dibujo.

Estar en la Universidad.

Ahora escribe sobre alguna disciplina en la que te gustaría mejorar, o que quisieras aprender.

Inglés.

Una vez hecha tu elección propón tres pasos que te ayudarían a mejorar tu técnica y a perfeccionarla. Espero que esto te ayude a aclarar tu mente y tus metas.

Estudiarlo.

Leerlo.

Escucharlo.

Pronunciarlo.

Sigue estos pasos y sentirás la satisfacción que sintió Andrés al perfeccionar su técnica de dibujo.

III. ¡Vamos a filosofar!

Elige a uno de los autores de la lección e investiga en internet un poco más sobre sus teorías sobre la técnica.

(100 palabras mínimo)

Técnica de Weber:

La técnica de Weber se refiere a un enfoque utilizado en la sociología para comprender la estructura y la organización de la sociedad.

Esta técnica fue desarrollada por Max Weber, un influyente sociólogo alemán del siglo XIX y principios del siglo XX. Weber propuso que para comprender plenamente la sociedad, era necesario analizar tanto los factores objetivos como los subjetivos que influyen en la acción social. Utilizó un enfoque multidimensional que incorporaba elementos económicos, políticos, culturales y religiosos en su análisis sociológico. Además, Weber introdujo el concepto de la "acción social", que se refiere a la conducta humana influenciada por las creencias, valores y significados subjetivos. La técnica de Weber permite una comprensión más completa y profunda de las estructuras sociales y las interacciones humanas. Su trabajo ha tenido un impacto significativo en el campo de la sociología y sigue siendo relevante en la actualidad.

IV. ¡Estás listo para filosofar!

¿qué entiendes por técnica? (50 palabras)

La técnica se refiere al conjunto de habilidades, métodos y procedimientos aplicados sistemáticamente para lograr un resultado específico. Implica la utilización de conocimientos prácticos y destrezas en un campo determinado, con el fin de alcanzar un objetivo o realizar una tarea de manera eficiente y efectiva.

¿Por qué crees que es importante desarrollar una técnica? (50 palabras)

Es importante desarrollar una técnica porque permite adquirir habilidades especializadas, mejorar la eficiencia en la realización de tareas y alcanzar mejores resultados. El desarrollo de una técnica adecuada también brinda confianza y autoeficacia, facilita la resolución de problemas y promueve el crecimiento personal y profesional.

¿Qué dudas te surgieron luego de terminar la lectura del libro "la técnica"? (50 palabras)

- ¿Cómo puedo aprender una técnica específica?
- ¿Cuál es la mejor manera de aplicar una técnica en un proyecto o tarea?
- ¿Qué habilidades son necesarias para dominar una técnica en particular?
- ¿Cuáles son las limitaciones o desafíos comunes asociados con una técnica?
- ¿Existen alternativas o enfoques diferentes para lograr un resultado similar?
- ¿Cuál es la diferencia entre técnica y tecnología?
- ¿Cómo puedo mejorar mi destreza en una técnica determinada?

- ¿Cuáles son los beneficios y las aplicaciones prácticas de una técnica en el mundo real?
- ¿Cuál es la relación entre la técnica y la creatividad?
- ¿Cómo puedo adaptar una técnica existente para satisfacer mis necesidades o circunstancias únicas?